

Preguntas seleccionadas del diccionario de preguntas comunes sobre el Islam

(la parte de la fe)

Importancia/1

P1: ¿Quién es Al-láh?

R1: En Islam, Al-láh es el Señor de los mundos y de toda la creación, Quien les favorece con Sus gracias. Al-láh, Enaltecido sea, dijo: ﴿الْحَمْدُ لِلَّهِ رَبِّ الْعَالَمِينَ﴾ {Alabado sea Al-láh, Señor del universo}[Corán 1:2].

Él es el Creador, el Dueño, el Sustentador, Quien maneja todos los asuntos de la creación, Único sin socios. Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿رَبُّ السَّمَوَاتِ وَالْأَرْضِ وَمَا بَيْنَهُمَا فَاعْبُدْهُ وَاصْطَبِرْ لِعِبَادَتِهِ﴾ {Es el Señor de los cielos, de la Tierra y de cuanto hay entre ambos. Adóralo y persevera en Su adoración. ¿Conoces a alguien similar a Él?" }[Corán, 19:65].

Es el Único que merece ser adorado, debido a lo que posee de los atributos divinos y de perfección, a Él pertenece la creación, el manejo de los asuntos, el juicio y la legislación, sin socio alguno.

Al-láh Todopoderoso dice: ﴿يُولِيهِ الْمَثَلُ الْأَعْلَىٰ فِي السَّمَوَاتِ وَالْأَرْضِ﴾ {A Él pertenecen los más sublimes atributos en los cielos y en la tierra}[Corán 30:27].

El Grandioso, el Magnífico, el Perfecto, todas las alabanzas y la perfección pertenecen a Él, y a Él pertenecen los nombres bellos y los atributos sublimes. Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿وَاللَّهُ بِهَا﴾ {A Al-láh pertenecen los nombres más sublimes, invócalo a través de ellos}[Corán, 7: 180],

Él es el que todo lo oye, cuyo oído es perfecto, el que todo lo ve, cuya vista es perfecta, el que todo lo sabe, cuyo conocimiento es perfecto, el Omnipotente, que tiene poder

absoluto sobre todas las cosas y nada le es imposible, glorificado sea. Él es el Clemente, el Compasivo cuya misericordia abarca todas las criaturas, y el Clemente con los creyentes. El Viviente Quien no muere, el Primero que nada fue antes de Él y el Último que nada será después de Él. Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿هُوَ الْأَوَّلُ وَالْآخِرُ وَالظَّاهِرُ وَالْبَاطِنُ وَهُوَ بِكُلِّ شَيْءٍ عَلِيمٌ﴾ {Él es el Primero y el Último, el Manifiesto y el Oculto. Y conoce bien todas las cosas}[Corán 57:3].

Él es el Sabio Quien perfeccionó Su creación y Cuya creación y mandato se basan en Su sabiduría.

No tiene igual, ni esposa, ni hijo, ni padre y nadie le es semejante, glorificado sea. Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿قُلْ هُوَ اللَّهُ أَحَدٌ * اللَّهُ الصَّمَدُ * لَمْ يَلِدْ وَلَمْ يُولَدْ * وَلَمْ يَكُنْ لَهُ كُفُوًا أَحَدٌ﴾ ((Di [¡Oh, Muhámmad!]: Él es Al-láh, la única divinidad. (1) Al-láh es el Absoluto [de Quien todos necesitan, y Él no necesita de nadie] (2) No engendró, ni fue engendrado. (3) No hay nada ni nadie que se asemeje a Él. (4)))[Corán 112:1-4]. Y Él, exaltado sea, dijo: ﴿لَيْسَ كَمِثْلِهِ شَيْءٌ وَهُوَ السَّمِيعُ الْبَصِيرُ﴾ {No hay nada ni nadie semejante a Al-láh, y Él es Omnioyente, Omnividente}[Corán, 42:11].

Y está en el cielo establecido sobre el Trono, sobre todas las criaturas. Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿الرَّحْمَنُ عَلَى الْعَرْشِ اسْتَوَى﴾ {el Compasivo, que se estableció sobre el Trono}[Corán, 20:5].

Y dijo: ﴿هُوَ الْقَاهِرُ فَوْقَ عِبَادِهِ وَهُوَ الْحَكِيمُ الْخَبِيرُ﴾ {Él tiene total dominio sobre Sus siervos, y Él es el Sabio, el Conocedor}[Corán, 6:18].

Importancia/1

P2: ¿Cuál es la prueba de la existencia de Al-láh?

R2: La razón clara, la sana disposición natural y los métodos rectos prueban la existencia de Al-láh Todopoderoso. Nadie puede negar Su existencia excepto aquel que no cumple con los dictados de la mente humana. ¡Estas criaturas seguramente tienen un creador porque no pueden existir sin creador u

originador, lo cual inevitablemente se demuestra incorrecto por la razón ya que nada puede existir sin un creador! O que estas criaturas se crearon a sí mismas, lo cual es imposible ya que nada puede crearse a sí mismo a partir de la nada. O que estas criaturas tienen un creador que es Al-láh, el Grandioso, el Omnisapiente, el Creador y el Sabio. Al-láh Todopoderoso ha llamado la atención de la gente sobre esta división de la mejor y más breve manera, diciendo: {أَمْ خُلِقُوا مِنْ غَيْرِ شَيْءٍ أَمْ هُمْ الْخَالِقُونَ} ¿Acaso surgieron de la nada [sin Creador] o son ellos sus propios creadores? {أَمْ خَلَقُوا السَّمَاوَاتِ وَالْأَرْضَ بَلْ لَا يُوقِنُونَ} ¿O son ellos los creadores del cielo y de la tierra? ¡No!, más bien no tienen certeza (de la verdad)} [Corán 52:35-36]. Y sobre esto algunos fueron interrogados: "¿Cómo conociste a tu Señor?" Él dijo: "El pedazo de estiércol indica la existencia de un animal y las huellas indican la existencia de caminantes, entonces, un cielo lleno de estrellas, una tierra llena de caminos y un mar lleno de olas definitivamente deben indicar la existencia del Todo-Sutil y el Todo-Consciente".

Estas criaturas inevitablemente deben tener a alguien que maneje sus asuntos. Si examinas los mundos superior e inferior, notarás que todo está perfectamente diseñado y creado armónica y meticulosamente. También notarás que todas las criaturas han sido guiadas a lo que garantiza su bienestar y supervivencia. Esta perfección es recurrente en todas las criaturas y toma innumerables formas y modos, lo que hace imposible que la teoría de la coincidencia y la aleatoriedad sea cierta. Al-láh Todopoderoso llama la atención a esto, diciendo: {صُنْعَ اللَّهِ الَّذِي أَنْفَقَ كُلَّ شَيْءٍ} {Esto es obra de Al-láh, Quien ha hecho todo a la perfección} [Corán, 27: 88]

Y dijo: {قَالَ رَبُّنَا الَّذِي أَعْطَى كُلَّ شَيْءٍ خَلْقَهُ ثُمَّ هَدَى} {Dijo [Moisés]: "Nuestro Señor es Quien creó todo con una naturaleza particular, y luego lo encamina [para que cumpla su destino]"} [Corán, 20:50]. Se informó que un grupo de ateos se reunió con Abu Hanifah, que Al-láh lo tenga en Su misericordia, y le dijo: "¿Qué prueba la existencia de un Creador?" Él respondió:

"Déjame en paz, estoy preocupado por un asunto extraño". Dijeron: "¿Qué es?" Él respondió: "Me han informado que hay un barco enorme en el Tigris que está lleno de todo tipo de bienes asombrosos y navega de un lado a otro sin tener un marinero o un capitán".

Dijeron: "¿Estás loco?" Él dijo: "¿Por qué?" Dijeron: "¿Puede una persona cuerda creer esto?" Él dijo: "Entonces, ¿Cómo podrían sus mentes creer que este mundo con todo tipo de criaturas y todos los eventos asombrosos, esta órbita giratoria y estos eventos están operando sin un operador?" Entonces, se dieron cuenta de que ellos eran los culpables.

Y las evidencias que muestran la existencia del Señor, glorificado sea, son innumerables, de las cuales citamos: La naturaleza primigenia (Al Fitrah) La naturaleza primigenia o Al Fitrah es un asunto innato que existe en cada ser humano y que no puede negarlo ni rechazarlo Las pruebas también incluyen el hecho de que cada criatura individual indica la existencia del Creador Todopoderoso. Otras pruebas incluyen el cuidado, la perfección y la subyugación, además de otras innumerables pruebas, ya que todo indica la existencia de Al-láh Todopoderoso, el Creador, el Magnífico, el Administrador de los asuntos y el Sapiéntísimo.

Importancia/1

P3: ¿Cuál es la evidencia de la obligatoriedad de creer en la unicidad de Al-láh, enaltecido sea?

R3: La evidencia de la obligación de la creencia en la unicidad de Al-láh, enaltecido sea, y de que Él es el Creador y el Dueño Quien maneja todo solo sin socios.

De estas evidencia citamos este dicho de Al-láh, enaltecido sea: ﴿ مَا اتَّخَذَ اللَّهُ مِنْ وَلَدٍ وَمَا كَانَ مَعَهُ مِنْ إِلَهٍ إِذَا أَذَاهُ كُلُّ إِلَهٍ بِمَا خَلَقَ وَلَعَلَّ بَعْضُهُمْ ﴿ {Al-láh no ha tenido un hijo, ni existe otra divinidad salvo Él. Si así fuera, cada divinidad acapararía su propia creación, y entonces pretenderían dominarse unas a

otras. ¡Glorificado sea Al-láh! Al-láh está por encima de lo que Le atribuyen}[Corán, 23:91].

Esta aleya incluye lo que los eruditos llaman Dalil al-tamānu‘ (la prueba de la incompatibilidadconflicto). Significa que si asumimos que hay otros dioses además de Al-láh, entonces:estos dioses deben someterse a Su divinidad o disputar con Él sobre ella.El primer supuesto invalida la idea de su divinidad ya que el que es sumiso no puede ser un dios. En cuanto a la segunda suposición, que es disputar con Él sobre Su dominio y soberanía, el efecto de esta disputa se habría manifestado en el universo ya que algunos de estos dioses habrían ganado supremacía sobre los demás y cada uno le habría quitado lo que creó para ser el único que lo controle.Además, de haber sido válida esta segunda suposición, cada uno de los dominios de estos dioses se habría visto diferente de los otros dominios y se habrían vencido unos a otros al igual que los reyes de este mundo que poseen diferentes reinos y que buscan obtener la superioridad sobre cada uno. Sin embargo, dado que no se ve ninguna diferencia y no se ven rastros de tal disputa, debes darte cuenta de que hay un solo Dios en Cuya Mano está el dominio de todas las cosas.

Si alguien dice que hay algún acuerdo entre los dioses y así cada uno de ellos se llevó lo que creó sin conflicto ni disputa, entonces, esta es también la mayor prueba de su falsa divinidad porque cada dios tendrá una divinidad incompleta sobre las criaturas que él no creó.Esto denota una deficiencia en todos estos dioses, lo cual es imposible porque la divinidad implica perfección, no deficiencia.

- En cuanto a lo que prueba la obligación de creer en la unicidad de Al-láh Todopoderoso, en que Él es el único que merece ser adorado, de modo que todas las formas de adoración aparentes y ocultas, incluidas la oración, la súplica, la humildad, la confianza, la sumisión, el temeor devocional, la

esperanza, el sacrificio de los animales, los votos y la búsqueda de ayuda, el refugio y el pedir alivio, además de otros tipos de adoración, deben ser dedicados únicamente a Al-láh Todopoderoso, sin asociados.

Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿يَا أَيُّهَا النَّاسُ أَعْبُدُوا رَبَّكُمُ الَّذِي خَلَقَكُمْ وَالَّذِينَ مِنْ قَبْلِكُمْ لَعَلَّكُمْ تَتَّقُونَ﴾ {¡Oh, seres humanos! Adoren a su Señor que los creó a ustedes y a quienes los precedieron, para que así alcancen el temor devocional de Al-láh}[Corán, 2: 21]

Entonces el Señor es el único que merece la adoración y todos los demás son siervos suyos.

Al-láh Todopoderoso ha invalidado el acto de los politeístas de tomar dioses junto a Él con muchas pruebas racionales que incluyen las siguientes: La primera es que ninguna de estas deidades que han adoptado los idólatras posee cualidades divinas, puesto que son ídolos creados y no crean, ni aportan ningún beneficio a quienes les adoran, ni les protegen del mal, ni disponen de la muerte ni de la vida, así como no poseen nada en los cielos ni en la tierra.

Al-láh, enaltecido sea, dijo al respecto: ﴿وَاتَّخَذُوا مِنْ دُونِهِ ءَالِهَةً لَّا يَخْلُقُونَ شَيْئًا وَهُمْ يُخْلَقُونَ وَلَا يَمْلِكُونَ لِأَنفُسِهِمْ ضَرًّا وَلَا نَفْعًا وَلَا يَمْلِكُونَ مَوْتًا وَلَا حَيَاةً وَلَا يَنْشُورُونَ﴾ {Pero a pesar de esto [los incrédulos] adoran en vez de Al-láh a ídolos que no pueden crear nada, pues ellos mismos han sido creados, ni siquiera pueden perjudicarse o beneficiarse a sí mismos, y no disponen de la muerte ni de la vida, ni tampoco de la resurrección}[Corán 25: 3].

Y también dijo: ﴿قُلْ ادْعُوا الَّذِينَ زَعَمْتُمْ مِنْ دُونِ اللَّهِ لَا يَمْلِكُونَ مِثْقَالَ ذَرَّةٍ فِي سَمَائَاتٍ وَلَا فِي الْأَرْضِ وَمَا لَهُمْ فِيهَا مِنْ شِرْكٍَ وَمَا لَهُ مِنْهُمْ مِنْ ظَهِيرٍ﴾ {Diles [¡oh, Mujámmad! a los idólatras]: "Invoquen a quien quieran en lugar de Al-láh, pero sepan que los ídolos no pueden [beneficiar ni perjudicar] ni siquiera en el peso de una partícula, tanto en los cielos como en la Tierra, ni tienen participación alguna [en el poder divino], ni tampoco Él tiene ayudantes de entre ellos"}[Corán 34: 22].

También dijo: ﴿أَيُّشْرِكُونَ مَا لَا يَخْلُقُ شَيْئاً وَهُمْ يُخْلَقُونَ﴾ {¿Acaso adoran a quienes no pueden crear nada, sino por el contrario, son ellos los creados?}[Corán, 7: 191].

Esto significa: ¿Acaso estos politeístas, en su adoración a Al-láh, asocian con Al-láh Sus criaturas que son incapaces de crear nada y que más bien son creadas?

Por lo tanto, si esta es la descripción de los ídolos, tomarlos como deidades es la mayor de las necedades y la más grave de las perdiciones.

En cuanto a la evidencia sobre la obligación de la unicidad de Al-láh, enaltecido sea, en cuanto a Sus nombres y atributos, pues se debe saber que el Creador es diferente de los creados.

Al-láh, exaltado sea, dijo: ﴿لَيْسَ كَمِثْلِهِ شَيْءٌ وَهُوَ السَّمِيعُ الْبَصِيرُ﴾ {No hay nada ni nadie semejante a Al-láh, y Él es Omnioyente, Omnividente}[Corán, 42:11]

﴿لَيْسَ كَمِثْلِهِ شَيْءٌ﴾ {No hay nada ni nadie semejante a Al-láh} Es decir, ninguna de Sus criaturas se parece a Él en Su esencia, Sus nombres, Sus atributos o Sus actos, porque todos Sus nombres son hermosos, todos Sus atributos son atributos de perfección y grandeza, y a través de Sus actos creó las criaturas y las trajo a la existencia sin socios. Entonces, nada es como Él, simplemente porque sólo Él posee la perfección en todos los aspectos.

Entre las evidencias lógicas sobre la veracidad de los nombres y atributos divinos confirmados por la Shari'a encontramos:

1- Estas grandes criaturas con su divergencia, variación, cumplimiento de sus funciones y su conformidad con sus planes predeterminados, todo indica la grandeza de Al-láh, Su habilidad, Su conocimiento, Su sabiduría y Su voluntad.

2- La beneficiencia y la benevolencia, quitar el mal y las aflicciones; todos estos son pruebas de la misericordia y la generosidad.

3- El castigo y la venganza de los desobedientes muestran el enojo y el odio de Al-láh hacia esta gente.

4- Recompensar a los obedientes con el bien muestra el agrado de Al-láh y su amor hacia esta gente.

Al-láh, exaltado sea, dijo: ﴿وَلَهُ الْمَثَلُ الْأَعْلَىٰ فِي السَّمَوَاتِ وَالْأَرْضِ وَهُوَ الْعَزِيزُ الْحَكِيمُ﴾ {A Él pertenecen los más sublimes atributos en los cielos y en la tierra, y Él es Poderoso, Sabio}[Corán, 30: 27]. Es decir: Los atributos supremos pertenecen a Al-láh, nada lo es semejante, y es imposible compartir esta supremacía entre dos unidades porque si se igualizan entonces la supremacía se anula, y si no se igualizan entonces el supremo es uno solo. Por esto es imposible que se encuentra un igual o semejante a Él.

Importancia/1

P4: ¿Por qué nos creó Al-láh? y ¿Cuál es el objetivo de nuestra existencia?

R4: La sabiduría de nuestra creación y el objetivo de nuestra existencia fueron mencionados por Al-láh, el Sabio, ya que dijo en Su Libro: ﴿بِمَا خَلَقْتُ الْإِنْسَ وَالْإِنْسَ إِلَّا لِيَعْبُدُونِ﴾ {Por cierto que he creado a los genios y a los hombres para que Me adoren}[Corán 51: 56].

Entonces la adoración es el objetivo por lo cual Al-láh creó a los genios y humanos, y por lo cual envió a los profetas. Dicha adoración incluye conocerlo a Al-lah y amorlo, volverse y dirigirse a Él, y rechazar a lo demás.

Quien se desvía de este objetivo merecerá el castigo de Al-láh, y quien lo cumple será recompensado por el bien permanente.

Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿مَنْ عَمِلَ صَالِحًا مِّن ذَكَرٍ أَوْ أَنْتَىٰ وَهُوَ مُؤْمِنٌ﴾ {Al creyente que

obre rectamente, sea varón o mujer, le concederé una vida buena y le multiplicaré la recompensa de sus buenas obras}[Corán, 16:97].

Importancia/1

P5: Entonces ¿Quién creó a Al-láh?

R5: Esta pregunta es inválida desde el inicio, ya que si supongamos que hay un creador de Al-láh, enaltecido sea, entonces se pregunta: ¿Quién creó el creador del creador? y así entramos en una serie de preguntas infinitas.

Y esto es imposible según la razón.

Y en cuanto a lo racional y lógico, es que todas las creaciones poseen un Creador que no ha sido creado y que es el único merecedor de la adoración, es el verdadero Dios, glorificado sea.

Y la evidencia para esto es el dicho de Al-láh, enaltecido sea: ﴿هُوَ الْأَوَّلُ وَالْآخِرُ وَالظَّاهِرُ وَالْبَاطِنُ وَهُوَ بِكُلِّ شَيْءٍ عَلِيمٌ﴾ {Él es el Primero y el Último, el Manifiesto y el Oculto. Y conoce bien todas las cosas}[Corán 57: 3].

En la exégesis de esta aleya, se narra que el profeta, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, dijo: "Oh Al-láh, Tú eres el Primero, por lo que nada existe antes de ti, y Tú eres el Último, por lo que nada hay después de ti". Recopilado por Muslim

Y dijo el Profeta, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él: "Fue Al-láh y no fue nada fuera de Él" Y en otra narración: "Y no fue nada antes de Él". Ambas recopiladas por Bujari.

Esto es el primer remedio para esta pregunta.

-Y en cuanto al segundo remedio, es lo que se narra en los hadices del profeta, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él: "Las gentes siguen preguntándose hasta decir "esta es la

creación de Al-láh, entonces quién creó a Al-láh?" Por lo tanto quien encuentra esto que diga "creo en Al-láh".

Y el Mensajero de Al-láh, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, dijo:"Satanás viene al siervo y le dice ¿Quién creó el cielo? ¿Quién creó la tierra? El siervo le contesta: Al-láh, y el hadiz mencionó otras cosas como: "y quien creó Sus mensajeros".

Y el Mensajero de Al-láh, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él, dijo:"Satanás viene a uno de ustedes y le dice ¿Quién creó tal y tal? hasta decirle ¿Quién creó a tu Señor? Entonces si llega a esto debe refugiarse en Al-láh y que pare de pensar en ello".

Todos recopilados por el imam Muslim.

Y en estos hadices

se demuestra que el origen de esta pregunta es satanás, luego se demuestra el remedio de ello, el cual consiste en:

- 1- Que interrumpe estos pensamientos y estos susurros satánicos.
- 2- Que diga: "creo en Al-láh y en Su mensajero".
- 3- Que se refugia en Al-láh del maldito satanás.

Y fue narrado también que se debe escupir hacia la izquierda y recitar la sura de Al Ijlas.

Finalizamos la respuesta con el dicho de Al-láh, enaltecido sea: ﴿ذَٰلِكُمْ اللَّهُ رَبُّكُمْ لَا إِلَهَ إِلَّا هُوَ خَلَقَ كُلَّ شَيْءٍ فَأَعْبُدُوهُ وَهُوَ عَلَىٰ كُلِّ شَيْءٍ وَكِيلٌ﴾ {¡Ese es Al-láh, su Señor! No hay más divinidad que Él, Creador de todas las cosas. Adórenlo solo a Él. Él es el Protector de todas las cosas}[Corán 6: 102].

Importancia/1

P 6: ¿Por qué se creó el mal?

R6: No se debe preguntar por qué Al-láh creó el mal ni oponerse a Él, ya que Al-láh, enaltecido sea, es el Creador y no se pregunta por lo que hace, sino que es Él Quien pregunta a sus siervos por lo que hacen. Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿لَا يُسْأَلُ عَمَّا يَفْعَلُ وَهُمْ يُسْأَلُونَ﴾ {Él no es interrogado por lo que hace, a diferencia a Sus siervos que sí serán interrogados [pues deberán responder por todas sus obras el día del Juicio]}[Corán, 21:23]. En cuanto a las sabidurías de la existencia del bien y del mal mencionamos las siguientes:

-Probar al ser humano con el bien y el mal para ver quién será paciente y creyente y quien no. Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿الَّذِي خَلَقَ الْمَوْتَ وَالْحَيَاةَ لِيَبْلُوَكُمْ أَيُّكُمْ أَحْسَنُ عَمَلًا وَهُوَ الْعَزِيزُ الرَّحِيمُ﴾ {Él es Quien creó la muerte y la vida para probarlos y distinguir quién obra mejor. Él es el Poderoso, el Perdonador}[Corán 67: 2].

Y dice, glorificado sea: ﴿وَنَبْلُوكُم بِالشَّرِّ وَالْخَيْرِ فِتْنَةً وَإِلَيْنَا تُرْجَعُونَ﴾ {Los pondré a prueba con cosas malas y cosas buenas, pero finalmente volverán a Mí para ser juzgados}[Corán, 21:35].

En efecto, Al-láh creó a sus siervos, les ordenó unos asuntos y les prohibió otros, les probó con el bien y con el mal, con la riqueza y con la pobreza, con el esplendor y con la humillación, con la vida y con la muerte; todos estos son pruebas para ver quién obra mejor, quien cae en las tribulaciones y quien se salva, ﴿وَالَّذِينَ تُرْجَعُونَ﴾ {pero finalmente volverán a Mí para ser juzgados} Y les recompensa por sus obras, si son buenas con el bien, y si son malas con el castigo. ﴿وَمَا رَبُّكَ بِظَلَّامٍ لِّلْعَبِيدِ﴾. {Tu Señor no es injusto con Sus siervos}

-Realizar las dualidades universales; ya que el bien no se sabe sin la presencia del mal, por lo tanto las cosas se conocen mediante sus oponentes, y el mal es necesario para sentir el bien, y vivir entre el bien y el mal es natural en esta vida mundana.

El mal es relativo, el mismo asunto puede verse por algunos como un mal y por otros como un bien; ya que cortar la mano

del ladrón es un mal para él, pero es un bien para la sociedad porque es un castigo que impide a la gente asaltar los bienes ajenos.

-Lograr el verdadero significado de la prueba justa para la persona responsable, de hecho Al-láh, enaltecido sea, mostró al hombre el camino del bien y lo del mal y le dio la libertad de elegir entre ambos.

Al-láh, exaltado sea, dijo: {أَلَمْ نَجْعَلْ لَهُ عَيْنَيْنِ} ¿Acaso no le he dado dos ojos, *وَلِسَانًا وَشَفَتَيْنِ*, una lengua y dos labios, *وَأَوْهَدَيْنَاهُ النَّجْدَيْنِ*, y le he mostrado los dos senderos [el del bien y el del mal]?}[Corán, 90:7-10]Es decir: ¿Acaso no le he dotado de dos ojos para ver, una lengua y dos labios para hablar, y le he mostrado el camino del bien y lo del mal?

-Que la mayoría de las adversidades que vemos no son puramente malas en todos los aspectos, sino que pueden contener aspectos positivos, por ejemplo, la persona puede padecer una enfermedad y esta le impide un mal mayor, o que pierde un trato financiero y quizá al ganarlo será soberbio e injusto, o se le muere un hijo y quizá al quedarse vivo será ingrato hacia él y le causa daños. Y a veces el hombre merece el infierno por sus obras -y esta es la verdadera perdición- entonces Al-láh le aflige con una desgracia y él se queda perseverante y paciente y así merece el paraíso con su paciencia y perseverancia. Y así el mal se convierte en un verdadero bien permanente.

Por lo tanto, Al-láh, glorificado y enaltecido sea, no crea un mal puro, y el mal no Le pertenece. Esto se afirma en el hadiz auténtico (sahih) del profeta, la paz y las bendiciones de Al-láh sean con él: "Y el mal no es Tuyo" Recopilado por Muslim

-Uno de los beneficios de la existencia del bien y del mal es mostrar el poder supremo del Señor, enaltecido sea, en crear contraposiciones, y la aparición de los efectos de Sus nombres que expresan la fuerza y el poder absoluto, es decir que Al-láh,

glorificado y enaltecido sea, muestra los efectos de Sus nombres y actos como Su capacidad para someter y vengar, así como Su justicia y otros atributos. Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿اللَّهُ الَّذِي خَلَقَ سَبْعَ سَمَاوَاتٍ وَمِنَ الْأَرْضِ مِثْلَهُنَّ يَتَنَزَّلُ الْأَمْرُ بَيْنَهُنَّ لِتَعْلَمُوا أَنَّ اللَّهَ عَلَىٰ كُلِّ شَيْءٍ عَلِيمٌ﴾ {Al-láh creó siete cielos y la Tierra de manera similar. A través de ellos desciende Su designio para que sepan que Dios tiene poder sobre todas las cosas y que todo lo abarca en Su conocimiento}[Corán, 65: 12].

Y los males no son objetivos en sí, ni son el objetivo por lo cual se creó la creación, sino que son causas para llegar al bien. Y cuando se realiza el decreto por lo cual fue creado este mal, se desvanece y regresamos al bien puro. Nadie puede entender la sabiduría de la existencia del mal antes de saber que esta vida mundana es pasajera, y es la morada de la prueba, de las aflicciones y de las deficiencias, y quien espera y busca vivir la perfección total en ella entonces está contradiciendo las normas divinas que decretan la perfección en la vida del más allá.

Al-láh, enaltecido sea, dijo respecto aquel creyente: ﴿يَقَوْمِ إِنَّمَا هَٰذِهِ دَارُ الْفَرَارِ وَالْحَيَاةُ الدُّنْيَا مَتَاعٌ وَإِنَّ الْآخِرَةَ هِيَ دَارُ الْقَرَارِ﴾ {¡Oh, pueblo mío! En verdad, en esta vida mundanal hay solo placeres transitorios, en cambio en la otra [los placeres] serán eternos}[Corán 40: 39].

Importancia/1

P 7: ¿Cuál es el remedio de los susurros en los asuntos relacionados con el monoteísmo y la fe?

R 7: Los remedios de los susurros son los siguientes:

-El creyente debe protegerse con el conocimiento de la Shari'a, ya que la ignorancia es una puerta desde donde entran los demonios sean de los genios o de los humanos.

-El recuerdo de Al-láh y el pedir refugio en Al-láh del maldito satanás.

-Romper la continuidad de los susurros y no seguir pensando en ellos.

-Preguntar a la gente del conocimiento, Al-láh, enaltecido sea, dijo: ﴿فَسَلُّوا أَهْلَ الذِّكْرِ إِن كُنتُمْ لَا تَعْلَمُونَ﴾ {¡Consulten a la gente de conocimiento lo que no sepan!}[Corán, 16: 43].

Preguntas seleccionadas del diccionario de preguntas comunes sobre el Islam	1
P1: ¿Quién es Al-láh?	1
P2: ¿Cuál es la prueba de la existencia de Al-láh?	2
P3: ¿Cuál es la evidencia de la obligatoriedad de creer en la unicidad de Al-láh, enaltecido sea?....	4
P4: ¿Por qué nos creó Al-láh? y ¿Cuál es el objetivo de nuestra existencia?	8
P5: Entonces ¿Quién creó a Al-láh?	9
P 6: ¿Por qué se creó el mal?	10
P 7: ¿Cuál es el remedio de los susurros en los asuntos relacionados con el monoteísmo y la fe?	13